

Hallo Deutschland!

Nr.6: So süß!

Jedes Jahr findet in Köln die Internationale Süßwarenmesse statt. Mehr als 15.000 Aussteller aus etwa 65 Ländern zeigen 3 Tage lang ihre neuesten Produkte, in der Hoffnung, dass diese so den Weg in den Supermarkt finden.



© flickr.com/Tuxdriver

1. Deutsche Süßigkeiten weltweit

Deutsche Süßwarenhersteller verkaufen ihre Produkte auf der ganzen Welt. Während Konsumenten in den USA vor allem deutsche Schokolade lieben, mögen Asiaten auch gerne deutsche Fruchtgummis oder Marzipan.

- Welche deutsche Süßwarenmarken kennt ihr?
- Was bedeuten die folgenden Wörter?
 - Keks
 - Praline
 - Lakritze
 - Schokoriegel

2. Die ISM in Köln

Seht euch diesen Film über die Internationale Süßwarenmesse vom letzten Jahr an und beantwortet die Fragen:

<https://www.welt.de/vermischtes/video151700143/Hier-kommt-die-Nerven-Nahrung-aus-dem-3-D-Drucker.html>

- Welche Süßwaren essen die Deutschen am liebsten?
- Warum ist der Kakaopreis in den letzten Jahren gestiegen?
- Was ist die Reaktion der Präsentatorin auf die „kandierte Karotte mit Grapefruit-Ingwer-Note“? Wie beschreibt sie den Geschmack?

3. So viel Süßes!

Ihr habt es gerade gesehen: Die Deutschen lieben Süßigkeiten: 32,5 Kilo Süßes isst der durchschnittliche Deutsche jedes Jahr. Wie sieht es bei euch aus? Versucht einmal zu errechnen, was euer Klassendurchschnitt ist:

- Wie viel Kilogramm Schokolade esst ihr pro Jahr?
- Wie viel Kilogramm andere Süßigkeiten?
- Wie viel Kilogramm herzhafte Snacks?
- Wie viel Kilogramm insgesamt?

Möchtest du auch noch wissen, welcher „Süßigkeiten-Typ“ du bist? Mach den Test.

<http://www.maedchen.de/fun/fun-test-suessigkeit>